

2022年7月27日

ミレ信用組合

## 当組合職員の新型コロナウイルス感染について

7月26日（火）に当組合本部職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当組合は、お客さまと職員の安全の確保、ならびに感染拡大の防止、および事業継続のため、保健所等の関係機関と連携し、下記のとおり全力を挙げて対応に努めてまいります。

お客さまには、ご心配、ご不便をおかけいたしますが、何卒ご理解、ご協力下さいますようお願い申し上げます。

### 記

#### 1. 概要

(1) 本部（大阪市西成区長橋1-2-1）の職員1名

(2) 経緯

7月25日（月） 同日夜から当該職員に体調不良が発生。

26日（火） 医療機関にて検査実施し新型コロナ陽性が判明。

#### 2. 対応

感染の拡大を防止するため、所轄保健所等と連携し、発生した本部該当部署において以下の対応を進めてまいります。

(1) 7月26日（火）に本部当該フロアの消毒作業の実施

(2) 当該職員の行動履歴ならびに濃厚接触者の調査

※現在、当該職員は自宅待機とし保健所の指示に従い対応してまいります。

#### 3. 本部の業務について

7月26日（火）に本部該当フロア内の消毒作業を実施し、通常業務をいたしております。

お客さまおよび関係者の皆さまには、ご心配をお掛けいたしますが、何卒ご理解とご協力の程お願い申し上げます。

以上

本件に関するお問い合わせ先  
総務部 06-6636-6500